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ロータリーは世界をつなぐ

会長：大草　修
PRESIDENT INFORMATION

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網嶋町9番１０号　太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：太閤園
会長：大草　修／幹事：源壽美子／SAA：須田幸史朗
電子メール；rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「Together」

（２ページへ続く）

奉仕の理想 浜辺のうた

〈第163９回〉 2019年７月９日（火） 本年度第２回 ７月２３日（火）

担当：浮舟会員

ロータリーは世界をつなぐ

担当：木村会員

未定
講師：マッハ文朱

令和元年　鶴見区政について
講師：鶴見区長　長沢　信幸　氏

私は、会社、団体等の組織の長となる人のリー
ダーシップには２通りあると思っております。

1つ目は、「決断力」　「行動力」そして、「企画
力」に優れた能力を持っているカリスマ性のある
人物だと考えております。こういう人は誰が考えて
もリーダーとして相応しい人物だと思います。
その代表的な歴史上の人物では゛織田信長"が
当てはまると思います。
他方、カリスマ性や決断力、行動力は少ないもの
の企画力やみんなに慕われる何らかの魅力を
持った人物だと思います。

我々ロータリーアンはそれぞれの職業上で既に
長となる資質を持ち合わせた人ばかりでしょう。
また、既に長となられているひとが多くおられま
す。
そういう資質を持った人々の集まりで何か行動
するという事は、大変むつかしい面がありますが、
良い面もあると思います。

私はチーム医療のようにそれぞれの分野のス
ペシャリストが集まっているロータリーという
チームが社会奉仕という目標に向かって全員が
協力して行動出来れば、この航海を無事に乗り
切る事が出来ると思います。

皆さんのスペシャリストとしてのご助言、ご協
力をお願い致します。
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源 会 員
大 草 会 員

本年度初例会です。先日退任挨拶をし
ましたが、本年度も幹事をさせて頂き
ます。何卒宜しくお願い致します。

田 中 会 員 新年度、大草丸の船出をお祝いし、本
年度も皆様宜しくお願い致します。

濃 添 会 員 大草さん、源さん一年間宜しくお願い
致します。

水 間 会 員 大草会長、源幹事この１年間色々お世
話をお掛けすると思いますが、宜しく
お願い申し上げます。

秀 島 会 員 ７月２３日の夜例会は「ふとっぱら」
ですよ～！！水野会員は自分の歓迎す
る会にも関わらず、景品を早速調達し
てくれています。

水 間 会 員 結婚して３０年経ちました。早いもん
です。記念品有難うございます。

木 村 会 員 前年度　最終例会欠席のお詫び。

日　　時 令和元年７月２３日（火）　午後6時30分
場　　所 太閤園（桜苑２階「楼」にて）　
会　　費 ２,０００円（ご家族、お友達も同額です。）

清 水 会 員 大草丸の門出を祝して。

佐 藤 会 員 旧理事・役員の皆様一年間ご苦労様
でした。新理事・役員の皆様、今後のご
活躍を期待しています。

中 村 会 員 大草丸の出航を祝して！無事な航海を
祈念いたします。

山 崎 会 員 大草会長、源幹事いよいよ船出です
ね。１年間どうぞよろしくお願い申し
上げます。

巽 会 員 新理事の皆様方、ご就任おめでとうご
ざいます。これから１年間宜しくお願
い致します。

小 山 会 員 大草丸の出航を祝して！先日の炉辺会
合は盛況で有難うございました。トラ
ンプの帰宿時間と重なって、大変でし
た。

西 野 会 員 大草丸の船出をお祝いして。
山本（隆）会員 大草丸の船出を祝し。

１年間宜しくお願いします。

07月02日（火） 理事会
07月09日（火） クラブフォーラム　クラブ奉仕部門

07月10日（水） クラブ創立３５周年記念日
07月16日（火） 休会
07月23日（火） 夜例会 太閤園
07月27日（土） サツマイモＰＪ第３回　水やり、除草
07月29日（月） ＩＭ３組　燦燦会
07月30日（火） 福田ガバナー補佐訪問　クラブアッセ

ンブリ（クラブ協議会）

幹事報告 幹事：源 壽美子

7月23日の例会はマッハ文朱さんに卓話をして頂く
ことになり、ご周知のとおり夜例会となっております。会
員の皆様には奮ってご参加いただきますと共に、にぎ
やかな会にしたいと思います。参加費は「太っ腹」な設
定になっていますので、出来るだけ多くのご家族とお友
達（出来れば入会候補者）にも積極的なお声がけをお
願いします。
併せて、当夜例会において本年７月に我等が大阪鶴
見ロータリークラブに新たに入会されます水野様を歓
迎したいと思います。
大変に内容の濃い例会になりますので、ご出席予定

を予めご確認頂けますよう、下記の通りご案内致しま
す。以上、よろしくお願いいたします。

部長：巽 健一

グリーブコーラス同好会ゲストコーラスのお知らせ

出席・親睦委員長：秀島 博規

夜例会のお知らせ

チャリティー愛のコンサート 大阪グランハーモニーアイ
リス設立３０周年開催

２０１９年７月１４日（日）NHK大阪ホール

入場料￥1,000です。
皆さんのお越しをお待ちしています。

チケットを希望される方は、巽までお申し下さい。

なお、当日は庭園のライティングイベントが行われてお
り、会の後の庭園散策が素晴らしいとのことです。こちら
もお楽しみください。
＊当日キャンセルは会費を徴収させていただきますこ
と何卒ご了承ください。



担当：菊井会員

7月2日【1638回】

会員数　 　 　 　 30名

（内出席規定免除 11名）

出席会員   19名中  13名

出席免除会員  11名中  9名

出 席 率 22/28  78.57%

ビジター　　　　 1名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 23名

前々回  6/18  Ｍ/Ｕ 1名

修正出席率 72.41%

-卓  話-

就任挨拶
担当：理事・役員

本年度の活動方針として 2 つの目標を挙げたいと思
います。
 まず、1つ目は「会員増強」
 2 つ目は「例会への出席率の向上」
 この 2 つの目標を成功させるためには何が必要かを

よく考えて活動して行こうと思っております。
私の考えでは「魅力ある楽しい例会」、「有意義な例
会」、「為になる例会」にすれば目標に少しでも近づけ
るのではと思っております。
目標に向けて皆さんと一緒に行動して行こうではあり

ませんか。

最近とみに1年が早く感じられます。
1週間があっという間、1か月があっという間、季節の
移り変わりがなく、冬から夏、暮れから正月、新年度とい
う感じです。今年は元号が変わり、来年はオリンピック年
と、駆け足の時代が続くようです。まだまだ先だと思って
いた大草執行部が始まってしまいました。あっという間
に1年過ぎるのか、はたまた長い長い1年となるのか。こ
れから準備に励みたいと思います。

大草　　修会長

副会長、クラブ奉仕担当の広瀬です。
本年度は、前年に引き続き会員増強に力を入れて行

きたいと思います。
特にＵ５０の会のバックアップに努めたいと思いま

す。
ただ、Ｕ５０にこだわり過ぎると公平性に欠けると思
いますので、主体は50才以下ですが、Ｕ５０の年齢制
限にこだわらずオブザーバー参加も可能にしたいと考
えています。
なお、Ｕ５０の会の世話役については、Ｕ５0のメン
バーの中から選出していただきたいと思います。
鶴見ロータリーの会長方針に従い、健康で互いの絆

を深め、思いやる気持ちを高めるよう努力したいと思い
ます。

濃添　敬造会長エレクト

広瀬　芳和副会長

今年度も幹事を務めることになりました。
昨年の経験をいかして、今年度はよりスムーズに運営

できるよう尽力します。
何卒よろしくお願いいたします。

源　壽美子幹事

高木会計が退会の為、突然源幹事より就任依頼があり
Noと言えないことを理由にやむなくお受けすることとな
りました。
これから皆さんの御協力を頂き頑張りますのでよろし

くお願い致します。

田中　信明会計

職業奉仕は、皆様にとってもなじみにくい奉仕部門だ
と思います。しかし、職業奉仕は、ロータリーのコア・バ
リューとも言うべき奉仕部門ですので、皆様に親しみを
持って貰えるような工夫を試みながら、職業奉仕につい
て考えていきたいと思います。
今年度は、山崎会員が地区の職業奉仕委員長を務め

られます。山崎会員とも意見交換をし合いながら、職業
奉仕についてより深い認識が得られるよう努力していき
たいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願いい
たします。

清水　正憲職業奉仕委員長

昨年に引き続き本年度も社会奉仕委員長を務めさせ
て頂きます。年度がスタート致しますとすぐに区民祭りが
開催されます。今期も区民祭り参加とさつまいもプロジェ
クトをメインに活動していきたいと思います。また新しい
活動も検討していきたいと思いますので、ご提案・ご協
力・ご理解のほど宜しくお願い致します。

中村　浩一社会奉仕委員長

1) 台北市華朋RCとの協同事業の推進
2) 世界大会参加の推進
台北市華朋RCの創立20周年参加への準備

3) 作文コンクールの協賛事業の具体化
大草会長の方針に基づき、上記を目標に活動を進め

てまいります。

発　　剛士国際奉仕委員長

 様々な事で至らない事や、ご迷惑をおかけするかもし
れませんが各会員の皆様が楽しく過ごせるような例会運
営を心がけますので宜しくお願い致します。

須田　幸史朗SAA委員長




